



IHR PERSONALRAT INFORMIERT: INFO-POST (07/2023) – 14. Dezember 2023

English Version

- below -

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

nachdem wir in der letzten Infopost über den Stand der Tarifverhandlungen berichtet haben, möchten wir Sie mit dieser Infopost über den **Tarifabschluss für wissenschaftliche Mitarbeitende und studentische Beschäftigte** informieren.

Da das Jahr sich dem Ende zuneigt, möchten wir uns in dieser Infopost auch noch einmal für Ihre Anregungen, insbesondere zur Arbeitszeiterfassung, und Ihr Vertrauen bedanken. Wir sehen uns hoffentlich spätestens am 31. Januar, 14:15 Uhr in Golm bei der Personalversammlung.

Frohe Festtage und einen guten Rutsch ins neue Jahr wünscht Ihnen herzlichst

Ihr WiMiPR

Mehr Gehalt? Was bedeutet der Tarifabschluss für mich als wissenschaftliche Mitarbeiter:in?

Am 9. Dezember haben sich Gewerkschaften und Arbeitgeber in Potsdam auf einen Tarifabschluss für die Beschäftigten des öffentlichen Dienstes der Länder geeinigt. Vorausgegangen waren massive Warnstreiks - am 7. Dezember haben allein in Potsdam 11.000 Menschen am Warnstreik teilgenommen.

Die **wichtigsten Ergebnisse** für die wissenschaftlichen Mitarbeiter:innen auf einen Blick:

- Zum nächstmöglichen Zeitpunkt: 1.800 Euro einmalige Inflationsprämie, steuer- und abgabenfrei (voraussichtlich Januar 2024),
- Januar bis Oktober 2024: 120 Euro monatliche Inflationsprämie, steuer- und abgabenfrei,
- ab 1. November 2024: Erhöhung der Tabellenwerte um 200 Euro
- ab 1. Februar 2025: Erhöhung der Tabellenwerte um weitere 5,5 Prozent.

Und was sind die wichtigsten Ergebnisse für mich als studentisch Beschäftigte/Beschäftigter?

- ein Gehalt von mindestens 13,25 Euro pro Stunde ab dem Sommersemester 2024
 - ab dem Sommersemester 2025 Erhöhung auf mindestens 13,98 Euro
 - Mindestvertragslaufzeiten von in der Regel zwölf Monaten
 - Das Entgelt für studentische Beschäftigte mit einem ersten oder zweiten Abschluss wurde nicht geregelt, hier haben die Arbeitgeber weiterhin vollen Ermessensspielraum
-

English Version

Dear colleagues,

After reporting on the status of the collective bargaining negotiations in the last Infopost, we would like to use this Infopost to inform you about the **collective bargaining agreement for academic staff and student employees**.

As the year draws to a close, we would also like to take this opportunity to thank you once again for your suggestions, particularly regarding the recording of working hours, and for the trust you have placed in us. We hope to see you at the staff assembly in Golm on 31 January at 14:15, if not before.

We wish you a Joyful Holiday Season and a Happy New Year,

Your WiMiPR

Higher salary? What does the collective agreement mean for me as an academic member of staff?

On 9 December, unions and employers reached a collective agreement in Potsdam for public sector employees in Germany. This was preceded by massive warning strikes - 11,000 people took part in the warning strike on 7 December in Potsdam alone.

The **main results** for academic staff at a glance:

- at the earliest possible date: 1,800 euros one-off inflation bonus, tax-free (expected January 2024),
- January to October 2024: €120 monthly inflation bonus, tax-free

- from 1 November 2024: €200 increase in table values
- from 1 February 2025: a further 5.5% increase in table values.

And what are the main results for me as a student employee?

- a minimum wage of 13.25 Euros per hour from summer semester of 2024
- increase to at least 13.98 Euros from summer semester 2025
- a minimum contract duration of twelve months in principle
- no regulation on pay for student employees with a first or second degree; employers will still have full discretion in this area

Redaktion und Kontakt



Universität Potsdam
Personalrat für das wissenschaftliche und künstlerische Personal (einschließlich WHK)

Haus 6, Raum 0.17-0.19
Am Neuen Palais 10
14469 Potsdam

Vorsitzende: Susanne Gnädig
Telefon: 0331/977 1015
E-Mail: wimipr@uni-potsdam.de

Sekretariat der Personalräte:
Telefon: 0331/977 1863

Internet: <http://www.uni-potsdam.de/personalvertretungen/wimipr/>